

MÄDCHEN UND FRAUEN
HABEN DAS RECHT
AUF GLEICHE CHANCEN
UND FREIHEIT. WIR WOLLEN
ZUSAMMEN-HALTEN UND
STARK SEIN.

INTERNATIONALER MÄDCHEN-TAG IN MÜNCHEN THEMA GIRLS UNITED

Der internationale Mädchen-Tag ist ein besonderer Tag im Jahr. Das kurze Wort dafür ist Mädchen-Tag. Der Tag soll ein Zeichen sein, dass es keine Ungerechtigkeiten gegen Mädchen geben darf. Verschiedene Länder haben ihn beschlossen.

AM 11. OKTOBER
2023

15-18 UHR
AUF DEM
MARIEN-PLATZ

Dort gibt es tolle Sachen zu sehen und auszuprobieren. Es gibt **INFORMATIONEN-STÄNDE, ANGEBOTE ZUM MITMACHEN UND AUFTRITTE.**

MÄDCHEN SOLLEN SELBST
ENTSCHEIDEN, WAS SIE WOLLEN
UND WIE SIE IHR LEBEN GESTALTEN.
WENN DU MEHR ERFAHREN
WILLST, KOMM VORBEI!
WIR FREUEN UNS, MIT DIR
ZU FEIERN!

DER TAG RICHTET SICH AN ALLE, DIE
SICH ALS MÄDCHEN IDENTIFIZIEREN.
IDENTIFIZIEREN HEIßT ZU WISSEN, WER
ICH BIN UND WIE ICH SEIN WILL.

ORGANISIERT VON



münchner
fachforum
für mädchen*arbeit
fachpolitisches gremium



MÄDCHEN*TREFF
BLUMENAU



GEFÖRDERT VON



Landeshauptstadt
München
Sozialreferat
Stadtjugendamt



Landeshauptstadt
München
**Gleichstellungsstelle
für Frauen**



Internationaler Mädchentag München



internationalermaedchentagmuc



imt_muc